

El Gobierno usará 9.330 millones del Tesoro y del fondo de reserva para pagar la extra de las pensiones

**El Gobierno dispondrá de 6.330 millones de un crédito del Tesoro y otros 3.000 millones de la hucha de las pensiones
El gasto en pensiones de la nómina de noviembre ascenderá a 18.000 millones de euros**

Raquel Pascual Cortés

17 de noviembre de 2018

El Consejo de Ministros ha autorizado hoy el uso de 6.330 que quedaban sin usar del crédito de 13.830 millones concedido por el Tesoro para pagar pensiones contributivas en los Presupuestos Generales del Estado para 2018. Esta nueva cantidad del préstamo se destinará costear las nóminas de noviembre y paga extra de Navidad de los 9,5 millones de pensiones existentes.

Asimismo, el Gobierno también ha informado al Comité de Seguimiento del Fondo de Reserva que dispondrá también de otros 3.000 millones de la hucha de las pensiones para abonar dicha extra navideña. Con esta nueva disposición, el fondo se quedará con una cuantía de entorno a los 5.000 millones de euros.

La ministra de Educación y portavoz del Gobierno, Isabel Celaa, ha anunciado la autorización del Gobierno del uso de lo que restaba del préstamo del Tesoro tras la habitual reunión del Ejecutivo de los viernes. No ha hecho, sin embargo, ninguna referencia a la disposición de los 3.000 millones que también se tomarán del fondo de reserva.

El gasto en pensiones se ha incrementado un 1,6% desde agosto pasado debido a las medidas de aumento de pensiones mínimas, asistenciales y de viudedad pactadas por el anterior Gobierno del PP y el PNV y asumidas por el actual Ejecutivo socialista y sus socios presupuestarios de Podemos. Con ello, la nómina y la extra de noviembre superarán los 18.000 millones de euros.